

Junto con Coslada, lidera la pérdida de empleados por cuenta propia en el Valle del Henares. En la región se han perdido más de 6.200 hasta septiembre de este año. Sepa más en dortorreon.es

DEL 21 AL 27 DE DICIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

Ocho cámaras velarán por la seguridad en el barrio de San José

Ante las quejas de los vecinos, el Ayuntamiento instala videovigilancia

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desiresantos@diariodecalca.es
Twitter: @DesireSantos1



Peleas, actos vandálicos, menudeo de drogas... Ésas eran las quejas de los vecinos del Barrio de San José desde hace años. Por ello, pidieron al Ayuntamiento de Torrejón que tomara cartas en el asunto y mejorara la seguridad. Desde hace apenas unas semanas, la Policía Local vigila desde el edificio de seguridad las calles de esta barriada en la que se han instalado ocho cámaras de seguridad.

Siguiendo el ejemplo de la capital madrileña, en cuya Plaza Mayor se instaló hace meses la videovigilancia, el Ayuntamiento ha blindado la seguridad del barrio de San José con la instalación, de manera pionera en el municipio, de ocho cámaras de seguridad fijas, una por cada una de las calles que componen la barriada.

Según fuentes municipales, las mismas enfocan solo a la calle, respetando la intimidad y privacidad de los residentes al estar sombreadas automáticamente las viviendas.

Las cámaras llevan funcionando ya unas semanas y, en cumplimiento de la



Los vecinos de la barriada reclamaban desde hace años más seguridad

Las quejas

Los vecinos alertaban de continuas peleas, actos vandálicos o menudeo de droga en la zona

normativa vigente, dos carteles situados en los accesos principales al barrio informan a los transeúntes que se encuentran en una zona con videovigilancia.

“Esperamos que esta nueva medida ayude a mejorar la seguridad y convivencia en el Barrio San José, tal y como nos comprometimos en su momento con los vecinos que nos lo solicitaron. Creemos que la tecnología debe ser aplicada, con todas las garantías, como es el caso, para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos porque sin seguridad no hay libertad”, indicó el alcalde, Pedro Rollán.

Sepa más en nuestra página... www.dortorreon.es

DISPOSITIVO SEGURIDAD

Ni carteristas, ni petardos ni venta ambulante durante Navidad

Con motivo de la llegada de las fiestas navideñas, desde el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz se pone en marcha, por quinto año consecutivo, el Plan Navidades Tranquilas, un dispositivo especial que, hasta el próximo 6 de enero, reforzará la vigilancia en las zonas de mayor presencia y tránsito vehicular.

De este modo, se aumentará la presencia policial en los espacios más concurridos durante el período navideño, como son el eje Plaza de España, calle Enmedio, Plaza Mayor y calle Hospital, prestando especial atención a la actuación de carteristas y la comisión de hurtos en establecimientos. Durante todas las tardes y las mañanas de los sábados, domingos y festivos habrá agentes que recorrerán a pie el eje comercial de la Zona Centro y estará instalada, durante las Navidades, la Oficina de Atención al Ciudadano móvil en la Plaza Mayor.

Además, se impedirá el uso de material pirotécnico y su comercialización y se inspeccionarán los establecimientos con el fin de comprobar que no se vende material falsificado. Del mismo modo, se impedirá la venta ambulante.

LA POLICÍA NACIONAL DESARTICULA UNA BANDA ESPECIALIZADA EN SUSTRAEER AL DESCUIDO SACAS DE DINERO DEL INTERIOR DE ENTIDADES BANCARIAS

Detenidos tras robar 41.000 euros en un banco de Torrejón

La Policía Nacional ha detenido a cinco personas desarticulando así una banda criminal especializada en sustraer al descuido sacas de dinero de entidades bancarias, un método por el que ya habían conseguido un botín de más de 164.000 euros. Entre sus ‘víctimas’, una sucursal en Torrejón de Ardoz donde se apoderaron de 41.000 euros.

Llevaban a cabo la técnica llamada ‘fletes’, consistente en distraer a los empleados del banco mientras uno de ellos hurta las sacas de dinero que acaba de recibir la entidad. Previamente, realizaban exhaustivas vigilancias a los furgones blindados.

El cabecilla de la organización, muy conocido por los agentes por su amplio expediente delictivo y por ser un especialista en esta táctica y en la del ‘cogotazo’, es original de Bogotá (Colombia), donde tienen sus raíces estas prácticas delictivas.

Las investigaciones se iniciaron cuando en el mes de noviembre el subdirector de una entidad bancaria denunciaba la sustracción de más de 22.000 euros realizada por al menos cuatro personas que, tras acceder a la sucursal y realizar diversas maniobras de distracción a los empleados, lograron apoderarse del dinero que se en-

contraba en dos cajetines del interior del cajero.

NO SE DESCARTAN MÁS DETENCIONES. De la misma manera y en días posteriores, se recibió denuncia similar del director de otra sucursal del distrito de Tetuán por la sustracción de más de 30.000 euros. Con anterioridad ya habían sucedido hechos similares en otras dos sucursales madrileñas, una en Torrejón de Ardoz, donde se apoderaron de más de 41.000 euros; y otra en el distrito de Fuencarral, de la que se llevaron 71.000 euros. Además, en una quinta ocasión, en una entidad de Moratalaz no consi-

guieron su objetivo.

La manera de actuar en el interior de las sucursales siempre era la misma. Distraían a los empleados que se encontraban en ese momento en el banco para sustraer sacas con dinero. En otras ocasiones observaban a clientes que estuvieran efectuando extracciones de dinero y, si la cantidad era importante, lo seguían para arrebatarle el efectivo al descuido o utilizando la violencia si fuera necesario.

Según fuentes policiales, la investigación sigue abierta, por lo que no se descartan futuras detenciones dentro de este caso.